

Concentración en solidaridad con una pediatra agredida

El acto será a las 10:30 horas en la puerta principal del centro de salud de Íllora

E. P. GRANADA

La Junta de Personal del Distrito Sanitario Granada Metropolitano se concentra hoy, a las 10:30 horas en la puerta principal del centro de salud de Íllora, en señal de repulsa a la agresión a una pediatra en

el citado ambulatorio el pasado 20 de marzo. Además de trabajadores y representantes de la Junta de Personal, está previsto que asistan la gerente y distintos directores del Distrito Granada-Metropolitano, según ha informado el sindicato Satse en una nota de prensa. Se trata para los representantes de los trabajadores de “un nuevo episodio de agresión a un profesional sanitario” siendo la pediatra agredida “verbalmente mediante insultos y amenazas, de forma personal por una usuaria”.